

Sakaris

Von lucrezia

Kapitel 3: Ihr Name

Viel Spaß beim Lesen :)

„Wir sind da!! Und weit und breit kein Marine Typ zu sehen“, freute sich Shachi.

Bebo ließ das Mädchen runter und blickte fragend zum Käptain.

Die Junge Frau in des blickte sich um. Das einzige was einem Schiff ähnelte, war allerdings nur ein ziemlich seltsames, gelbes U-Boot.

„He kleines Fräulein“, rief der Chirurg.

„Ja?“, kam es zögerlich von ihr, ehe sie sich umdrehte und zu dem seltsamen Kerl, der ihr vorhin geholfen hatte, blickte.

Trafalgar ging langsam auf die junge Dame zu und sah sie mit einem grinsen an.

„Wie ist dein Name?“, kam es von dem Arzt.

„Ich weiß es nicht“, gab sie nach kurzer Zeit von sich und ließ den Kopf hängen.

Sie konnte sich an nichts mehr erinnern, nicht mal an ihren Namen. Aber warum fiel ihr jetzt erst auf das sie gar keinen hatte? Das Mädchen seufzte und sah wieder zu Law. Shachi beobachtete die Szene und bemerkte ein kleines, silbernes Armband an der linken Hand der jungen Frau.

„Vielleicht stets ja da drauf!“, meinte er nur und nahm ihren Arm um sich das kleine Schmuckstück genauer anzusehen.

Law seufzte und blickte zu seinem Schiff. Auch wenn sie gerade entkommen waren, wäre es doch besser bald zu verschwinden. Schließlich muss man sein Glück ja auch nicht herausfordern.

„Sirakas...mhm seltsamer Name ...“

„Liegt vielleicht daran das du es falsch gelesen hast... dreh es doch um...“, kam es nur genervt von Penguin, welcher sich heimlich den beiden genähert hatte.

„Hältst du mich eigentlich für blöde?!. Oh... Moment... Sakaris... hört sich schon besser an“, meinte der Angesprochene nur grinsend.

„Sakaris also.“, schmunzelte Trafalgar, „hast du Lust mitzukommen?“

„Aber Käptain, sie ist doch viel zu schwach und...“, kam ein leiser Protest von dem Eisbären.

„Dann muss sie eben stärker werden. Außerdem können wir jemanden gebrauchen der sich ein bisschen ums Schiff kümmert, Bebo“, erwiderte der Kopf der Heart-Piraten nur trocken. Für ihn war die kleine Diskussion damit beendet. Das einzige was

er nur noch vernahm, war ein gemurmertes „Entschuldigung“.

Sakaris? Sollte das nun ihr Name sein?

Er klang nicht schlecht, aber auch nicht vertraut.

Die Junge Frau seufzte, wenigstens hatte sie jetzt einen Namen.

Und entführen wollten diese Typen sie anscheinend auch nicht.

Warum also sollte sie nicht mitkommen? Zu mindestens für eine weile...

„Warum nicht... ich weiß sowie so nicht wo ich hin soll...“, kam es leise über ihre Lippen.

So das wars auch schon wieder :)

Have a nice day :3